
Pièces 4 Pièces

Superficie 138 m²

Référence 2432

Prix 2 700 000 €

Eze
Maison à vendre (06360)
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Superbe  villa  d'architecte  à  Eze  bord  de  Mer  :  Cette  propriété,  entourée  de

végétation,  offre  un  accès  privilégié  à  des  panoramas  époustouflants  sur  la  mer

Méditerranée,  avec  des  vues  imprenables  depuis  chaque  pièce,  elle  allie

harmonieusement  lignes  épurées  et  matériaux  haut  de  gamme  pour  créer  un

espace  de  vie  à  la  fois  élégant  et  fonctionnel.  La  villa,  sur  trois  niveaux  est

composée de la sorte : Au premier niveau une belle pièce de vie, lumineuse, avec

plein d'ouvertures composée d'une cuisine américaine ainsi que d'un coin salon et

salle à manger, ouvrant sur une superbe terrasse, ...

Superb  architect-designed  villa  in  Eze  by  the  sea:  This  property,  surrounded  by

vegetation,  offers  privileged  access  to  breathtaking  panoramas  of  the

Mediterranean  Sea,  with  uninterrupted  views  from  every  room.  It  harmoniously

combines clean lines and top-of-the-range materials to create a living space that is

both elegant  and functional.  The three-storey villa  is  arranged as follows :  On the

first level, a beautiful,  light-filled living room with plenty of windows, comprising an

open-kitchen,  living  and  dining  areas  opening  onto  a  superb  terrace  with

breathtaking panoramic sea view, ideal ...

CENTURY 21 AGENCE GASTALDY

83 avenue du 3 septembre - 06320 CAP-D'AIL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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